

Fecha: 01-06-2022
 Medio: El Heraldo
 Supl.: El Heraldo
 Tipo: Actualidad
 Título: Teletón: Cuenta pública detalla labor de todos los días, en pos de la rehabilitación e inclusión de más de 31 mil niñas, niños y jóvenes

Pág. : 5
 Cm2: 427,3
 VPE: \$ 854.558

Tiraje: 3.000
 Lectoría: 6.000
 Favorabilidad: No Definida

Teletón: Cuenta pública detalla labor de todos los días, en pos de la rehabilitación e inclusión de más de 31 mil niñas, niños y jóvenes

Teletón dio a conocer su Memoria 2021, para rendir cuenta del buen uso de los recursos financieros aportados por los millones de personas que adhieren a su campaña anual de recaudación.

Esta cuenta pública, que se traduce en la publicación online de su Memoria, contiene el detalle del trabajo realizado por los más de mil profesionales que conforman los equipos de Teletón, desplegados en 14 institutos, en pos de la rehabilitación e inclusión social de las y los pacientes. Una labor que, una vez más, ha sido posible gracias al generoso aporte de un país movilizado en apoyo a esta gran obra colectiva de Chile.

De esta manera, quienes consulten esta cuenta pública encontrarán información re-

levante sobre el uso de dichos recursos, y el detalle de los estados financieros del ejercicio 2021, auditados por Deloitte.

Entre las cifras de este reporte, y en lo referido a este periodo, Teletón da cuenta de que atendió a 31.317 niños, niñas, jóvenes y sus familias, brindando, en forma totalmente gratuita, tratamientos de alta calidad y calidez, indispensables para su rehabilitación física y plena inclusión en la sociedad.

Asimismo, la institución dio la bienvenida, en su primera consulta, a 2.967 nuevos pacientes, cifra relevante pues implicó un aumento de 1.017 personas en comparación con el ejercicio anterior que, ciertamente, fue complejo por el inicio de la pandemia

Covid-19. Para el vicepresidente ejecutivo de Teletón, Ademir Domic, esta cuenta pública y la publicación de la Memoria Teletón es un hito anual relevante porque permite agradecer rindiendo cuenta, para que las personas conozcan la gestión realizada durante el 2021, y lo que la institución realiza gracias a sus generosos aportes.

“Esta cuenta pública nos permite mostrar de manera transparente todo lo que hacemos para entregar servicios con calidad y calidez en la atención, con detalles que a veces son desconocidos para la gente. La transparencia la hacemos realidad reportando, de manera responsable y profesional, el uso de los recursos. Por eso disponibilizamos no solo

La Memoria 2021 rinde cuenta del trabajo que se realiza en los 14 institutos, gracias al generoso aporte de millones de personas. También incluye los estados financieros, auditados por Deloitte.



el reporte anual, sino también información con la que se pueda conocer, en cualquier momento, lo que hacemos todos los días, a través de nuestro sitio web y el portal de transparencia”, sostuvo.

La cuenta públi-

ca de Teletón y su Memoria 2021 está disponibles para consulta y descarga en Teleton.cl y en su portal de transparencia (Teleton.cl/transparencia). Allí se pueden conocer, de

manera clara y expedita, cifras relevantes del trabajo realizado por Teletón en 2021, así como encontrar respuestas a preguntas frecuentes e, incluso, realizar nuevas consultas a través de una página de contacto.